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Число студентов-отличников в 
период становления филиала, начи-
ная с 1973 г. колебалось в пределах  5
-8 %. Принимались всесторонние ме-
ры по популяризации их опыта рабо-
ты. Ленинский стипендиат Н. Белько-
вич, студенты-отличники В. Люцко, Л. 
Войницкая, В. Моринец и др. явились 
тем ядром, вокруг которого объедини-
лись студенты для углубленного изу-
чения излагаемых курсов. 

Студенты-отличники составили 
«золотой фонд» дипломников, впер-
вые подготовленных в 1972/1973 учеб-
ном году. В 1973/1974 

учебном году выпустили 276 инжене-
ров. Средний балл защиты дипломных 
проектов студентов вечернего факуль-
тета – 4,2. При этом 25 % студентов 
получили отличные оценки и 50 % – 
хорошие. 

Из отчетов председателей ГЭК 
следует, что «темы дипломных 
проектов студентов филиала 
актуальны, подобраны с учетом нужд 
промышленных предприятий и отрас-
лей промышленности, характерных 
для Белоруссии». 

Например, выпускник ОТФ ГФ БПИ 
1974 г. специальности «Машины и 
технология обработки металлов дав-
лением» Е. Калашников выполнил и 
защитил с оценкой отлично диплом-
ный проект на тему: «Прессовый цех 
по изготовлению деталей автокузовов. 
Годовая программа 15 тыс. кузовов 
МАК и 15 тыс. кузовов К-130». 

А выпускник специальности «Тех-
нология машиностроения, металлорежу-
щие станки и инструменты» А. Тимошен-
ко успешно защитил дипломный проект 
на тему: «Проект механического цеха с 
подробной разработкой участка для 
изготовления деталей:  корпус              
ПО 20-01Б. Ползун ПО 20-02 Б. Годовая 
программа по 8 тыс. шт. в год». 

Большинство дипломных проектов 
было рекомендо-
вано к внедре-
нию в производ-
ство на предпри-
ятия. Выпускники      
Л. Швадронова и 
М. Марковцев 
спроектировали 
цех холодного 
выдавлив ания 
д л я  з а в о д а 

«Гомсельмаш»; 
И. Барышников 
и В. Нарбуто-
вич – цех по 
производству 

ножей режущего барабана; Н. Виноку-
ров и Б. Элькин разработали стенд для 
испытаний шаровых подшипников, кото-
рый использовали для исследования их 
работоспособности. 

По итогам республиканского смотра-
конкурса комсомольская организация 
филиала признана лучшей по организа-
ции работы ССО (студенческих строи-
тельных отрядов) в 1974 г. 

ГГТУ им. П. О. Сухого ВЧЕРА, СЕГОДНЯ, ЗАВТРА 

Седьмой 1974/1975 учебный год 
ознаменовался тем, что в филиале уже 
обучались 844 студента дневных фа-
культетов и 1261 студент общетехниче-
ского вечернего факультета. На вечер-
нем факультете работали 26 доцентов и 
кандидатов наук, 27 старших преподава-
теля, 54 ассистента. 

Возросла численность преподавате-
лей и сотрудников филиала (начиная с 
1972 г.). Пришли работать: С. Б. Сарело, 
И. С. Байдун, Н. И. Базилеева, Л. М. Кур-
батова,   М. Т. Назарчук, Ю. И. Подсекин, 
А. В. Вечер, Е. Г. Кирьянова, Л. Н. Расте-
гаева, П. В. Лычев, А. Г. Ус, С. И. Заха-
ренко. 

Работой преподавательского соста-
ва руководили 3 деканата и 10 кафедр. 
Декан ОТФ Сарело С. Б., декан МСФ –
Короткевич В. Г., декан ЭФ – Евминов Л. И. 

Филиал занимал 5 тысяч квадратных 
метров учебных площадей, на которых 
размещались 35 лабораторий и кабине-
тов, 36 учебных аудиторий и 6 лекцион-
ных залов. 

Учебную производственную и пред-
дипломную практику студенты проходи-
ли на заводах «Гомсельмаш», 
«Гидропривод», ЭТЗ, ГМЗ, «Торфмаш» и 
других передовых предприятиях г. Гоме-
ля и республики. 

Библиотека филиала насчитывала  
53 тысячи единиц литературы. Студенты 
филиала принимали активное  участие в 
работе СНТО. Научно-исследова-
тельской работой занимались более 20 
% студентов дневного обучения. В пред-
метных кружках – 35 % студентов. 

Развивалась художественная само-
деятельность. В ней принимали участие 
около половины всех студентов. 

В 1974 г. было подготовлено 3 мас-
тера спорта СССР и 149 спортсменов-
разрядников. 

Справочно-статистический 
материал подобрал 

 В. А. Дриго, руководитель музея  
университета. 

Фото из архива музея.  
Продолжение следует… 

Продолжение. 
Начало в №№ 1–6 2007 г. 

До юбилея 

осталось 

 350 дней... 

На общем собрании ГФ БПИ 
в Ленинском зале  

«Гомсельмаш», 1973 г. 

 

Сарело С. Б.– 
декан ОТФ 

 

Короткевич В. Г. – 
декан МСФ  

Евминов Л. И. – 
декан ЭФ 

Е. Калашников –
выпускник 1974 г.  

ОТФ ГФ БПИ 

А. Тимошенко –
выпускник 1974 г.  

ОТФ ГФ БПИ 

 

Дмитрий Никандрович Пенязьков,  
Герой Советского Союза, служил стар-
шим лейтенантом в пехотных войсках. 
Освобождал Белоруссию, Польшу. За-
кончил войну в 
Германии. Награ-
жден медалью 
«Золотая Звезда», 
орденом Ленина, 
орденами Отече-
ственной войны I 
и II степени, орде-
ном Красной Звез-
ды и 15 медалями. 
Почетный гражда-
нин г. Гомеля. 
На протяжении 
многих лет ра-
ботал заведую-
щим подготови-
тельных курсов 
ГФ БПИ. 

 

Пенязьков Д. Н. – 
заведующий 

подготовительными 
курсами ГФ БПИ 



3 № 8 (36) ОКТЯБРЬ 2007 

ПОЖЕЛАНИЯ 
ОТ ДЕКАНОВ  

УНИВЕРСИТЕТА 

П 

О 

З 

Д 

Р 

А 

В 

Л 

Е 

Н 

И 

Я 

 

 

 

П 

О 

З 

Д 

Р 

А 

В 

Л 

Е 

Н 

И 

Я 

 

 

 

 

П 

О 

З 

Д 

Р 

А 

В 

Л 

Е 

Н 

И 

Я 

 

 

 

П 

О 

З 

Д 

Р 

А 

В 

Л 

Е 

Н 

И 

Я 

«Новый ректор – предста-
витель нашего коллектива, 
знает его сильные и слабые 
стороны. Поэтому  смена руко-
водства в данном случае – это 
рабочий процесс. Хочу поже-
лать Станиславу Брониславо-
вичу долгой и плодотворной 
работы в университете и по-
благодарить его за его дея-
тельность в должности ректо-
ра. Думаю, ноша ректора чрез-
вычайно тяжела и ответствен-
на, потому желаю Сергею Ива-
новичу творческих сил, дерзких 
планов и их успешного претво-
рения в жизнь». 

Р. И. Громыко, 
декан ГЭФ 

 
«Смена руководства – есте-

ственный процесс. По-моему, 
он у нас прошел спокойно и с 
достоинством. Станиславу 
Брониславовичу пожелаем 
успехов на новом поприще, 
здоровья и благополучия, а 
Сергею Ивановичу – также 
успехов на новой, тяжелой 
работе, поддержания старых 
добрых традиций университета 
и приумножения новых. Хоро-
шей работоспособной команды 
единомышленников, здоровья 
и счастья в личной жизни». 

В. П. Русов,  
декан МТФ 

 
«Жизнь продолжается. 

Станиславу Брониславовичу 
долго жить, творчески работать 
и побольше отдыхать. Сергею 
Ивановичу – подобрать коман-
ду единомышленников». 

Г. И. Селиверстов, 
декан ФАИС 

 
«Смена поколений – явле-

ние объективное. Насколько 
она удачна, покажет будущее. 
Станиславу Брониславовичу 
желаю здоровья, успехов в 
решении многотрудной задачи 
подготовки высококвалифици-
рованных инженеров – ОМД-
шников! Сергею Ивановичу – 
здоровья, упорства и удачи!». 

В. В. Соленков, 
декан ЭФ 

 
«Станиславу Брониславо-

вичу оставаться таким же жиз-
нерадостным, отзывчивым, 
трудолюбивым, а главное – 
здоровья.  Сергею Ивановичу 
преодолеть все трудности на 
новом посту и поднять автори-
тет университета на новый 
уровень». 

А. Т. Бельский, 
декан МСФ 
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Тимошин Сергей Иванович — 
 ректор университета 

6 октября 2007 г. состоялось официальное представление нового ректо-
ра университета Тимошина Сергея Ивановича. В актовом зале нашего вуза 
прошло торжественное собрание преподавателей и сотрудников по случаю 
назначения и представления нового ректора, а также чествование заслуг   
С. Б. Сарело, в адрес которого было сказано много благодарственных слов.  

На встрече присутствовали министр образования Республики Беларусь 
Радьков А. М., заместитель председателя Гомельского облисполкома Кири-
ченко П. А., начальник отдела по идеологической работе Гомельского горис-
полкома Шидловская А. М., первый заместитель главы администрации Со-
ветского района Шишков М. А., председатель Совета ректоров Гомельской 
области Сенько В. И., директор БелНИПИнефть РУП «Белоруснефть» Демя-
ненко Н. А., заместитель генерального директора по экономическим вопро-
сам РУП «Гомельэнерго» Казаков А. Н., директор Гомельских тепловых се-
тей Починок М. И., директор РУП «Центролит» Сайков М. А., ректоры всех 
университетов Гомельской области. 

Прежде всего министр образования Республики Беларусь Александр 
Михайлович Радьков поблагодарил Станислава Брониславовича Сарело за 
проделанную работу, вручил ему ценную награду, знак «Отличник образова-
ния Республики Беларусь» и зачитал приказ о назначении нового ректора 
ГГТУ им. П. О. Сухого – доктора физико-математических наук, профессора 
Тимошина Сергея Ивановича. «Я очень хочу, чтобы Вы поддержали нового 
ректора, – обратился министр к присутствующим, – чтобы помогли ему в 
этой не простой и очень ответственной государственной работе. Он Ваш, Вы 
вместе работаете. Вы просто обязаны ему помочь. И я уверен, что с этим 
справитесь. У Вас очень хороший коллектив, творческий, умный, способный. 
И с новым ректором у Вас еще все впереди!».  

Александр Михайлович также определил задачи для дальнейшего роста 
уровня преподавания и научной работы и отметил важность сохранения и 
умножения технической составляющей национального образования как выс-
шего, так и специального. Важное значение, и не только для г. Гомеля, игра-
ет в этом смысле именно ГГТУ им. П. О. Сухого. 

Министр образования поздравил всех преподавателей с Днем учителя и 
пожелал следующее: «Хочу, чтобы Вы были счастливы дома, на работе и в 
целом в Вашей жизни. У Вас все получится. В одиночку решить те задачи, 
которые определяет университет, которые ставит жизнь, нам никогда не 
решить. Поэтому давайте будем вместе!».  

Сергей Иванович Тимошин родился в 
1955 г. в поселке Сельцо Брянской области. 
Окончил Гомельский государственный уни-
верситет имени Ф. Скорины.  

В 1978–1985 гг. – ассистент Гомельского 
политехнического института и аспирант 
Белорусского государственного университе-
та имени В. И. Ленина. С 1985 по 2007 гг. 
работал ассистентом, старшим преподава-
телем, доцентом, профессором, первым 
проректором учреждения образования 
«Гомельский государственный технический 
университет имени П. О. Сухого». Доктор 
физико-математических наук, профессор. 

В октябре текущего года назначен ректо-
ром нашего университета. 
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ПРЕДСТАВЛЯЕМ  
НОВОГО РЕКТОРА УНИВЕРСИТЕТА 



 С 15.10.07 по 17.10.07 в университете  
проходила  

аттестация. 
 Основные итоги: 

4 

НОВОСТИ   УНИВЕРСИТЕТА 

В ДЕНЬ МАТЕРИ 

12 октября в преддверии Дня 
матери проректор по учебной и вос-
питательной работе Кириенко В. В. 
и председатель профкома препода-
вателей и сотрудников Михай-     
лов М. И. поздравили всех много-
детных матерей нашего университе-
та. В этот праздник было много цве-
тов, пожеланий, песен под гитару, 
стихотворений от мужчин вуза и 
просто отличного настроения. 

16 октября наш вуз посетил 
представитель благотворительного 
итальянского фонда «Поможем им 
жить» Лучано Бракони. 15 наших 
студентов получили в этот день 
специальные стипендии от итальян-
ских семей.  

БЛАГОТВОРИТЕЛЬНОСТЬ 
 ИЗ ИТАЛИИ 

С 22 октября по 11 ноября вы-
ставочный зал университетской 
галереи «Альтанка *** Art» и компа-
ния «Униэкофор» Республики Арме-
ния в лице президента компании 
Саака Антанесяна представляют 
выставку армянского художника 
Грача Мирзаханяна «Метаморфозы 
красок и линий». Скоро работы на-
ших студентов будут также пред-
ставлены и в Армении. 

ДНИ АРМЕНИИ В БЕЛАРУСИ 

ВСТРЕЧА  
СО  СТУДЕНЧЕСКИМИ  

СЕМЬЯМИ 

17 октября в общежитии № 2 для 
студенческих семей состоялся ве-
чер-викторина «СемьЯ». В програм-
му входила визитная карточка се-
мей, представление их любимых 
блюд и многое другое. Организато-
рами вечера были клуб «Молодая 
семья» (руководитель Бухтиярова 
Татьяна Ивановна), культорганиза-
тор вуза Качур Светлана Александ-
ровна и студенческий профком. 

ВЫСТАВКА,  посвященная 
созданию Организации  

Объединенных Наций 

С 17 по 19 сентября на базе на-
шего университета прошла выстав-
ка фотографий, запечатлевших ис-
торию создания Организации Объе-
диненных наций (ООН), которая 
призвана сохранять мир. Организа-
торами выставки выступили пред-
ставительство ООН в Республике 
Беларусь и Гомельский областной 
комитет ОО «БРСМ», а поддержку и 
помощь в организации и проведе-
нии выставки оказала ПО УО «ГГТУ 
им. П. О. Сухого» ОО «БРСМ».  

АТТЕСТАЦИЯ 

ГЭФ 
93,6 % 

УСПЕВАЮЩИХ 

1-й курс 
Макария Е. А. (МГ-12) – 5,0 

Щирякова В. С. (МТ-12) – 5,0 
2-й курс 

Антонова Е. А. (МГ-22) – 4,88 
3-й курс 

Цуканова Е. А. (УА-31) – 5,0 
Милевич С. А. (УА-31) – 5,0 

4-й курс 
Старостенко И. М. (МГ-41) – 4,9 

5-й курс 
Грецкая Н. Н. (МГ-51) – 5,0 

 

МСФ 
86,4 % 

УСПЕВАЮЩИХ 

 
1-й курс 

Самонов Ю. И. (ТМ-12) – 4,83 
2-й курс 

Кот Ю. А. (ГА-21) – 4,78 
3-й курс 

Лаевский Д. В. (ГА-32) – 4,93 
4-й курс 

Федорович А. М. (ГА-41) – 4,6 
5-й курс 

Кузьменков А. С. (ГА-52) – 4,83 

 
1-й курс 

Кравцова А. Ю. (ЭН-11) – 4,83 
2-й курс 

Ходанович Н. М. (ЭПП-22) – 4,9 
3-й курс 

Вершилович К. П. (ЭН-32) – 4,92 
4-й курс 

Алешко Н. А. (ЭН-41) – 5,0 
Петреченко Е. В. (ТЭ-41) – 5,0 

5-й курс 
Рогалевич Е. А. (ТЭ-52) – 5,0 

ЭФ 
89,5 % 

УСПЕВАЮЩИХ 

 
1-й курс 

Зубрицкий А. В. (ПС-12) – 4,83 
2-й курс 

Аниховский П. П. (ИТ-22) – 5,0 
3-й курс 

Пархоменко В. А. (ПС-32) – 4,7 
4-й курс 

Блинкова М. В. (ПЭ-42) – 4,75 
5-й курс 

Пилипенко М. В. (ЭП-51) – 4,5 
Чинаев А. Б. (ПЭ-53) – 4,5 

ФАИС 
85,8 % 

УСПЕВАЮЩИХ 

 

1-й курс 
Коваленко Т. В. (Т-11) – 4,75  
Исаенко Е. С. (Т-11) – 4,75 

2-й курс 
Метлицкий Д. И. (Л-22) – 4,73 

3-й курс 
Прач С. И. (Д-31) – 4,85 

4-й курс 
Степанченко О. С. (Т-41) – 4,67 

5-й курс 
Левченко Е. С. (Т-51) – 4,7 

Тимошенко А. А. (Т-51) – 4,7 

МТФ 
89,5 % 

УСПЕВАЮЩИХ 

 
 

Именные  стипендии  
на осенний семестр 2007/2008  

учебного года получили: 
 

Стипендия «ОКБ Сухого» 
 

Гатальская Анна (гр. ТЭ-51) 
    Сивенков Юрий (гр. ЭАПК-41) 

Берсенева Юлия (гр. Д-51) 
Логунов Виктор (гр. Л-51) 

Петренко Виктор (гр. ПЭ-51) 
Кончиц Сергей (гр. ПЭ-53) 
Кохно Евгений (гр.ТМ-51) 
Чекан Сергей (гр. ГА-31) 

Фиков Александр (аспирант  
кафедры «Электроснабжение») 

Мороз Денис (аспирант   
кафедры «Электроснабжение») 

 

Стипендия Президента  
Республики Беларусь 

 

Ласица Мария (гр. ОП-52) 
Ермалинская Наталья ( гр. УА-52) 

 

Стипендия Ф. Скорины 
 

Леонова Вероника (гр. Т-41) 
 

Стипендия А. Н. Севченко 
 

Скидан Юлия (гр. ЭН-51) 
 

Стипендия Гомельского  
горисполкома 

 

Прохоренко Сергей (гр. ЭПП-51) 

С аттестацией ознакомила 
Татьяна Коваленко, 
студентка гр. Т-11 

СТИПЕНДИАТЫ 
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Базилеева Нина Ивановна родилась в  
д. Никулино Володарского района 
Ярославской области. Окончила школу и 
поступила в Петрозаводский государст-
венный университет имени В. Куусинена 
на физико-математический факультет. 
Получила квалификацию физика 
(специализация рентгенометаллофизика) 
и учителя физики. После окончания 
университета была направлена на работу 
на Дятьковский машинный завод. В 1970 г. 
в связи с переводом мужа переехала в    
г. Гомель и устроилась на работу на 
электровакуумный завод. В декабре    
1971 г. перешла работать в Гомельский 
филиал Белорусского политехнического 
института на общетехнический факультет 
на должность старшего лаборанта.           
С 1985 г. работала в должности старшего 
преподавателя кафедры «Материало-
ведение в машиностроении». 

За время работы в ОТФ являлась 
председателем совета молодых 
специалистов, членом заводского 
комитета комсомола. Позже стала членом 
профсоюзного бюро факультета, 
казначеем ВОМР, членом учебно-
методической комиссии месткома. 
Являлась председателем профкома 
преподавателей и сотрудников универ-
ситета и вела активную работу по 
социальному развитию коллектива. 

 Нина Ивановна является автором 
тридцати научных трудов и девяти учебно
-методических пособий. Прини-мала 
а к т и в н о е  у ч а с т и е  в  н а у ч н ы х 
конференциях. Обладала высоким 
профессиональным  потенциалом, 
активно занималась научно-методической 
работой. Постоянно повышала свой 
профессиональный уровень.  

На кафедре занималась организацией 
учебно-воспитательной работы. Постоян-
но организовывала новые мероприятия, 
направленные на формирование у 
молодежи здоровой системы ценностной 
ориентации. Являлась автором-зачинате-
лем таких праздников, как «День 
кафедры», «Праздник урожая». 

Базилеева Нина Ивановна пользова-
лась заслуженным авторитетом среди 
преподавателей,  сотрудников и 
студентов.  

ПАМЯТЬ О НЕЙ НАВСЕГДА 
 ОСТАНЕТСЯ В НАШИХ СЕРДЦАХ... 

Базилеева Нина Ивановна…  
 

Для студентов старших курсов машиностроительных специальностей 
это имя говорит о многом. Дисциплина «Материаловедение». Именно 
она, наша Нина Ивановна, открыла для студентов новые грани науки. 
Чем отличается сталь от чугуна? Как рационально выбрать материал? 
Как сделать конструкцию более надежной? Нина Ивановна дала первую 
и, наверное, самую важную информацию в области материаловедения 
многим из тех, кто получил машиностроительную специальность. Ее 
лекции слушались на одном дыхании. Ни один студент, который общался 
с Ниной Ивановной, никогда не жаловался на ее строгость и 
требовательность, хотя она была именно такой. Благодаря этим 
качествам было воспитано большое количество высококлассных 
инженеров, закончивших наш вуз. Но в то же время она была доброй, 
ведь никто никогда не видел на ее лице злого или недовольного 
выражения. Никто никогда не слышал, чтобы она повысила голос. Она 
умела в каждом из своих учеников увидеть человека. Она умела вызвать 
в каждом студенте стремление познавать окружающий мир. 

Являясь преподавателем кафедры «Материаловедение», она и в 
этом коллективе, рядом со своими коллегами, всегда являлась идеалом 
движения вперед. За что бы она ни бралась – общественные поручения 
или ее непосредственные профессиональные обязанности, связанные с 
подготовкой к лекциям, с обсуждением новинок материаловедения – все 
делалось только на высшем уровне. И каждый, кто когда-либо слышал 
мнение Нины Ивановны по интересовавшему его вопросу, мог спокойно, 
не перепроверяя, опираться на ее выводы и двигаться дальше. Именно к 
этому она стремилась сама всегда и инициировала, и любила, и уважала 
это в окружающих. 

Она ушла внезапно, как уходят по неожиданному зову  судьбы. Никто 
из близких не ожидал, что этот человек вдруг станет недоступен. Нам 
очень не хватает Нины Ивановны. Память о ней навсегда останется в 
наших сердцах. 

 
Коллектив кафедры «Материаловедение» 

 

 
Базилеева Нина Ивановна —    

старший преподаватель кафедры 
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В ДЕНЬ 
МАШИНОСТРОИТЕЛЯ 

30 сентября 2007 г. все 
машиностроители в очеред-
ной раз отметили свой празд-
ник. Хочется написать о 
праздновании этого дня, про-
ходившего в стенах нашего 
университета. 

Руков одство  начало 
праздновать его с грандиоз-
ной выставки. Я, например, 
был просто в восхищении от 
увиденного! На выставке бы-
ли представлены экспонаты 
из университетского музея, 
станки с кафедры МРСиИ, 
стенгазеты, оформленные 
специально к празднику. Сама выставка 
проходила в фойе 3-го этажа главного 
корпуса университета. Интересно было 
и само оформление выставки. В общем, 
тем, кто не смог или не захотел посетить 
эту выставку, стоит очень пожалеть об 
этом.  

Продолжить праздник, посвященный 
Дню машиностроителя, руководство 
решило проведением торжественного 
концерта в актовом зале ГГТУ. В концер-
те приняли участие ансамбль «Стиль», 
команда КВН «Max-Studio», в составе 
которой, между прочим, имеются студен-
ты МСФ, «золотой голос» нашего уни-
верситета Юрий Мовсесян, и др. На 
сцене с торжественными поздравления-
ми и пожеланиями выступил, конечно 
же, и декан МСФ Бельский Алексей Ти-
мофеевич (было очень приятно в свой 
адрес (студентов) услышать столько 
красивых слов). Наш концерт посетил и 
бывший некогда студент первого выпус-
ка, тогда еще филиала БПИ, а сейчас – 
главный инженер ГУП «ВИПРА» Фролов 
Александр Николаевич. На прошлый 
праздник всех машиностроителей Алек-
сандр Николаевич преподнес в подарок 
нашему университету, а точнее – сана-
торию-профилакторию, бильярдный 
стол. В этот раз он отлично дополнил 
прошлогодний подарок и торжественно 
вручил декану МСФ кии и набор биль-
ярдных шаров. За что ему большое спа-
сибо. Очень приятно, что есть такие 
люди, которые не забывают вуз, в кото-
ром они учились, и оказывают такие 
трогательные знаки внимания. В общем, 
пусть концерт и продолжался всего ми-
нут сорок, зато все номера были отлич-
но подготовлены и отработаны. Вот как 
раз об этом и говорят: «Скромно, но со 

вкусом». После концерта я задал пару 
вопросов культоргу МСФ Юрию Мовсе-
сяну, студенту группы ТМ-21: 

- Юрий, как, на твой взгляд, прошла 
организация праздника, посвященного 
Дню машиностроителя? 

- Я думаю, что ответ на этот вопрос 
нужно начать с того, что это первое ме-
роприятие, подготовленное мной, куль-
торгом, совместно с новым действую-
щим заместителем декана Петришиным 

Григорием Валентиновичем. 

Во-первых, сложность организационного 
момента заключалась в том, что многие 
талантливые люди уже закончили в этом 
году университет, поэтому пришлось 
искать новых активистов. Во-вторых, 
назначение культоргов в каждой специ-
альности МСФ (чему ранее не уделя-
лось особого внимания), с которыми мы 
будем готовить все последующие меро-
приятия, проводимые на нашем факуль-
тете, в том числе – и конкурс «А ну-ка, 
первокурсник», и КВН, и др. А что каса-
ется организации праздника Дня маши-
ностроителя, то я могу сказать, что это 
был первый шаг новым составом к воз-
рождению нашего факультета в плане 
культорганизации. 

- Сейчас всех интересует такой 
вопрос: «Что можно ожидать от ваше-
го нового состава к празднику, посвя-
щенному 35-летию МСФ?». 

- Работа по подготовке юбилея на-
шего факультета уже началась. У нас 
есть новые идеи и оригинальные задум-
ки, которые на данный момент держатся 
в строгом секрете. Не буду ничего зага-
дывать наперед, но такое празднование 
юбилея машфака должно поразить всех!  

После концерта студентам была 
предложена дискотека, проходившая в 
общежитии № 1. С уверенностью могу 
сказать, что день прошел не зря. А за 
это «огромное спасибо» я просто обязан 
сказать новому заместителю декана по 
воспитательной работе Петришину Гри-
горию Валентиновичу (неплохое начало 
в новом амплуа) и культоргу машино-
строительного факультета Мовсесяну 
Юрию. Подготовка праздника была отра-
ботана на все сто. Так держать!     

Денис Казей, 
студент гр. ГА-12               

Едва мы успели забыть веселую сессию, 
как радостным известием стало то, что прохо-
дить долгожданную практику нам придется на 
совхозе-комбинате «Восток».  

Возможность проходить практику нам 
предоставил выпускник нашей кафедры, ныне 
главный инженер Бера Олег Иванович. 

Обрадовало место расположения совхо-
за – поселок городского типа «Урицкое». Еже-
дневные прогулки в течение 2-х недель на 
свежем воздухе укрепили наше здоровье, ну а 
природа тех мест приятно радовала.  

Размещаясь на площади 350 га, «Восток» 

славится чистотой, порядком и отличными 
экономическими показателями. 

На территории имеются теплицы, в кото-
рых выращиваются преимущественно огурцы. 
Есть и озеро. К сожалению, наше желание 
искупаться в нем начальство не одобрило, 
поэтому пришлось наслаждаться его прелес-
тями лишь визуально. На самих полях выра-
щиваются овощные и зерновые культуры 
различных видов. Все поля и теплицы ухоже-
ны и имеют опрятный вид. 

Практика наша была оплачиваемая, жаль 
только – не высоко. Сама работа заключалась 
в сборке и ремонте контейнеров для овощей и 
изредка имела разнообразие в виде погрузоч-
ных работ в теплицах. Работали мы с удо-
вольствием, ведь есть на то пословица:         
«В любом месте веселее вместе». 

Автотракторный парк тоже отличается 
разнообразием: множество тракторов старых 
и новых моделей, «Кировец», комбайн        
«ДОН-1500», для транспортных целей УАЗ 

«Патриот», «Пежо 607», а также несколько 

отечественных автомобилей разных марок. 
Нельзя не вспомнить и о посещении поле-

вой базы ГСКБ, что входило в программу 
прохождения практики. Здесь нам показали 
комбайн с кабиной повышенной комфорта-
бельности, где может поместиться 10 человек. 
Из себя она представляет увеличенную вер-
сию стандартной кабины, в которой два сиде-
ния для водителей и позади два лежачих 
места, нижнее из которых раскладывается на 
два сидения и столик. Имеется также акусти-
ческая система и кондиционер. Отделка из 
велюра кремового цвета. Эта экскурсия, несо-
мненно, стала изюминкой экспедиции.  

У всех сложилось хорошее впечатление о 
будущей профессии, и в следующем году мы 
готовы проходить практику там же. 

 
Александр Косьяненко, 

студент гр. С-32 

СТУДЕНТЫ  
НА ПРАКТИКЕ 

В редакцию нашей газеты пришло пись-
мо, в котором ребята хотят поделиться 
своими впечатлениями о прохождении лет-
ней практики.  Если у вас были свои интерес-
ные походы, приключения во время прохожде-
ния практики, то не забудьте написать нам, 
как это сделала группа механико-технологи-

ческого факультета С-32! 

       
 Декан МСФ Бельский А. Ф.  

и его  заместитель Петришин Г. В. 
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МЕРОПРИЯТИЯ УНИВЕРСИТЕТА 

«Листья желтые над городом 
кружатся, тихим шорохом нам под 
ноги ложатся. И от осени не спря-
таться, не скрыться. Листья желтые, 
скажите, что вам снится» - с люби-
мой песней под звуки гитары препо-
даватели и сотрудники Гомельского 
государственного технического уни-
верситета имени П. О. Сухого вме-
сте со своими семьями отправились 
на базу «Борщевка», чтобы принять 
участие в осенней спартакиаде 
«Осень-2007». 

Не успев выйти из автобуса, мы 
сразу же экипировались в специаль-
ные защитные костюмы, каски, жи-
леты и вооружились чудо-оружием с 
шариками, наполненными краской, 
для игры в пейнтбол. Обсудив стра-
тегию игры, разделились на две 
команды («Зеленые» и «Оранже-
вые») и по свистку бросились в бой.  

Адреналин, колоссальные эмо-
ции, и в то же время некая расте-
рянность… Куда бежать? В кого 
стрелять?  

…Спрятавшись от страха за де-
рево, я еще долго пыталась целить-
ся, но уже через несколько минут 
меня окружили соперники и тихо-
нечко подстрелили. Это «тихонеч-
ко» у меня осталось на ноге в виде 
синей отметины, медленно перехо-
дящей в бледно-желтую. 

Вторую партию я уже не хотела 
так быстро проигрывать, и поэтому, 
освоившись,  всю игру старательно 
бегала за своей командой, чтобы не 
попасться на глаза «Оранжевым». 

А на последней игре, из-за боль-
шого запаса оставшихся шариков, я 
уверенно обстреливала все деревья 
и стены заброшенных построек, т. к. 
моя команда уже всех обезвредила.  

После игры с огромным чувст-
вом радости и удовлетворения ко-
манды перешли на поедание супчи-
ка с фрикадельками у костра. Пер-
вые пять минут каждый пытался 
рассказать о том, кому, куда и зачем 
попал шариком-зарядом.  Ну а по-
том были песни под гитару, поход 

за грибами, спортивные соревнова-
ния: дартс, волейбол, бадминтон, 
перетягивание каната на песке и в 
песке и многое другое. 

Теплое солнце, желтая листва и 
радушие сердец всех присутствую-
щих сделали этот день еще пре-
краснее. 

Спасибо профкому преподавате-
лей и сотрудников нашего универси-
тета за отличную организацию 
праздника! 

Ирина Чернявская, 
редактор газеты 

 

Сотрудники ГЭФ БПИ 
на первомайской демон-

страции  

Каждый раз, проходя мимо мас-
терской художника нашего универ-
ситета Владимира Жигирева, я с 
большим  интересом заглядываю и  
любуюсь его работами. И сегодня, 
прочитав объявление об открытии 
его  выставки, приуроченной к Дню 
матери, сразу же побежала в гале-
рею за новыми впечатлениями. Все 
представленные работы олицетво-
ряют женскую красоту. Тут есть и  
живопись, и графика, соединяющие 
в себе образ женщины, ее загадоч-
ность. Есть и любимые женщинами 
весенние цветы. Есть и пейзажи с 
изображением города Гомеля, пол-

ные романтики и тайны, и многое 
другое. И это  все озарено светом 
женщины, постоянно вдохновляю-
щим Владимира на творчество. 

Сам же художник говорит: 
«Женская красота улучшает муж-
ское зрение, но вызывает частое 
сердцебиение. Это великая сила, 
которая превращает умных в легко-
мысленных, пассивных в активных, 
старых в молодых, но может все 
случиться и наоборот…». 

 
Ирина Чернявская, 
редактор газеты 

ЖЕНСКАЯ КРАСОТА  
ГЛАЗАМИ ХУДОЖНИКА 

ПЕЙНТБОЛ С ФРИКАДЕЛЬКАМИ У КОСТРА 
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Владимир Жигирев –  

художник университета 
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С ДНЕМ РОЖДЕНИЯ, РОДНОЙ ГЭФ... 

«Экономика – это искусство… 
Квалифицированный экономист должен обладать редкой комбинацией талантов. Он должен достигнуть высо-

кого уровня в нескольких различных областях и должен соединять в себе таланты, которые не часто можно най-
ти вместе. 

Он должен быть, в определенной степени, математиком, историком, государственным деятелем, филосо-
фом. Он должен понимать символы и говорить словами. Он должен представлять себе частное в терминах обще-
го и улавливать абстрактное и конкретное в одном и том же полете мысли. Он должен изучать настоящее в 
свете прошлого для объяснения будущего». 

Джон Мейнард Кейнс 

19 октября состоялся празднич-
ный концерт, посвященный десяти-
летию гуманитарно-экономического 
факультета. Событие крупномас-
штабное и невероятно фееричное. 

За несколько дней до… 
Предпраздничная суматоха ца-

рит в каждой клеточке третьего кор-
пуса. Бесконечные репетиции – за-
лог успеха любого выступления. 
Практически все билеты проданы в 
считанные часы. Весь университет 
в предвкушении торжественного 
события… 

И вот долгожданный момент 
настал. В зале аншлаг. За кулисами 
трепет и волнение. 

Захватывающее дух открытие 
мгновенно заряжает зрителей поло-
жительной энергией. Теплое при-
ветствие декана... Эстафету по-
здравлений открывает проректор по 
учебной и воспитательной работе 
Кириенко В. В., в ней также прини-
мают участие и проректор по эконо-
мике и АХР Прокопенко С. И., пер-
вый заведующий выпускающей ка-
федры Вшивков А. А., заведующая 
кафедрой «Менеджмент» Карпен- 
ко Е. М., Починок О. М. – замести-
тель главы администрации Совет-
ского района по экономике, предсе-
датель профкома преподавателей и 
сотрудников Михайлов М. И. 

мического факультета. Свои по-
здравительные выступления также 
представили студенты МТФ, ФАИС, 
ЭФ, МСФ  и, конечно же, непревзой-
денные таланты гуманитарно-
экономического факультета: велико-
лепный вокал Косса Ольги, Вырской 
Оксаны; мужского квартета: Игоря 
Шевцова, Романа Вырского, Алек-
сея Гапеева, Игоря Фамилия. Бле-
стящий женский юмор команды КВН 
гуманитарно-экономи-ческого фа-
культета в составе Бирюковой Анге-
лины, Вершининой Екатерины, Фу-
ковой Ирины. Однако апофеозом 
концертной программы, по мнению 
зрителей, бесспорно, был зажига-
т е л ь н ы й  т а н е ц  д е в у ш е к 
«CandyMan».  

Концертную программу заверша-
ли торжественные звуки гимна, от 
которых чувство патриотизма и гор-
дости за родной факультет только 
усиливалось. Своим выступлением 
гуманитарно-экономический фа-
культет доказал, что будущее на-
шей экономики в надежных руках. 

10 лет – это даже не юбилей, до 
них нужно дорасти, это просто боль-
шой-большой день рождения, и, 
конечно же, все лучшее у факульте-
та только впереди. 

 

Ирина Кожевникова,  
студентка гр. ОП-51  

       Интригующий момент ве-
чера:  Кто же на гуманитарно-
экономическом факультете 
самый добрый? Самый весе-
лый? Самый умный? Самый 
строгий, но справедливый? И, 
конечно же, самый-самый луч-
ший преподаватель? 
       Итак, согласно студенче-
скому голосованию, победите-
лями стали: 
 

      «Самый добрый препо-
даватель» – Попкова Софья 
Алексеевна (кафедра «Эконо-
мика») 
 

      «Самый веселый препо-
даватель» – Дмитриев Влади-
мир Михайлович (кафедра 
«Экономическая теория») 
 

      «Самый умный препода-
ватель» – Кожевников Евге-
ний Александрович (кафедра 

«Экономика и управление в отрас-
лях») 

 

«Самый строгий, но справед-
ливый» и она же «Самый-самый 
лучший преподаватель» – Потехи-
на Ольга Ярославовна (кафедра 
«Экономическая теория») 

 

Среди студентов были проведе-
ны конкурсы по номинациям: 

 

«Лучшая стенгазета» –  гр. ЗО-51 
 

«Лучшая кричалка» – гр. МГ-41 
 

«Лучший шарж  
на преподавателя» – гр. УП-31 

 

«Лучшая староста»  –  
Соловьева Марина – гр. МТ-41 

 

«Лучшая ода факультету» –      
гр. УА-21  

 

Приятно отметить, что в кон-
цертной программе принимали ак-
тивное участие не только студенты, 
но и преподаватели. 

Кафедры «Экономика»  и 
«Экономика и управление в отрас-
лях» патриотично пели и читали 
стихи. 

Лизакова Роза Алексеевна про-
вела на сцене заседание кафедры 
«Маркетинг» времен каменного ве-
ка, чем доказала более древнее 
происхождение гуманитарно-эконо-

       
 Ведущие праздничного  вечера  

Ирина Кожевникова и Игорь Шевцов  

       
 Шаржи на любимых  

преподавателей 
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 ТОЧКА ЗРЕНИЯ 

ДЕВУШКА В «МУЖСКОМ» ОБЩЕЖИТИИ ПАРЕНЬ В «ЖЕНСКОМ» ОБЩЕЖИТИИ 

«Эта статья, наверное, будет больше интерес-
на гомельским ребятам, так как мы, живущие в об-
щежитии ко всему привыкли и практически ничему не 
удивляемся. Так как я сама проживаю в общежитии, 
то кому, как не мне лучше знать о нашей жизни. 

Мы, девчонки энергетического факультета, 
учимся не только в «мужском» университете, но и 
живем в «мужском» общежитии. Есть даже этажи, на 
которых нет ни одной комнатушечки, где прожива-
ют девушки. Да, не позавидуешь парням, зато для 
нас здесь неограниченное пространство в выборе 
«достойнейших из достойных». Вот, например, когда 
в комнату к парням заходит девушка – скучавшие до 
этого парни сразу приободряются при созерцании 
столь чудесного создания. Вероятность того, что в 
комнату к девчонкам зайдет представитель того же 
пола составляет 1:10.  

Каснемся вопроса питания. Тут я однозначно ска-
жу, что многие девушки лентяйки, либо они строго 
следят за своей фигурой, поэтому на кухне их встре-
тишь редко. У парней же все наоборот – они всегда 
хотят есть! И днем, и ночью они варят, жарят, что-
то коллективно готовят. Правда, чаще готовит 
кто-то один, а дегустирует уже вся его комната, 
соседи, мимо проходящие девчонки. 

Зато по чистоте в комнатах мальчишки нас нико-
гда не обойдут. Наверное, у нас, девчонок, это зало-
жено в крови. Отдельно хотелось бы коснуться холо-
дильников парней – ТАМ ЕСТЬ ВСЕ! Из всего присут-
ствующего – продукты занимают  только 30–40 %, 
остальное, начиная с грязной посуды, заканчивая 
иногда даже спортивной обувью, в частности, кеда-
ми  (говорят, на счастье!).  

Не дай Бог, если парню удалось посетить жен-
скую ванную. Он в ужасе выпучивает глаза при виде  
созерцания гор косметики на полках.  

По поводу подготовки к занятиям… Девчонкам 
здесь определенно проще. Стоит нам, представи-
тельницам слабого пола зайти к ребятам, мило 
улыбнуться, «похлопать» невинными глазками, по-
обещать при этом сходить в кино, на свидание – и 
лабораторная, и отчеты уже в руках. 

Рассмотрим неотъемлемую часть студенческой 
жизни — сон! Каждый уважающий себя студент, при-
дя с пар, сразу же спешит лечь поспать. И уже потом 
начинаются варка, стирка, подготовка к занятиям. А 
вот в плане пробуждения – с утра парни радикально 
отличаются от девчонок. Удивляются нашему рве-
нию так рано вставать, ведь им достаточно на сбо-
ры 15 минут времени. У девчонок же все не так – не-
обходимо встать как можно раньше, чтобы высто-
ять немалую очередь в душ, потом, естественно, 
накраситься, привести себя в порядок, выпить ча-
шечку кофе, затем 15–20 минут потратить на раз-
мышления в выборе «Что же мне сегодня надеть?», 
и уже только после всего этого потихоньку продви-
гаться в университет, так как на высоких шпильках 
быстро идти, конечно же, не получается. 

Из всего вышесказанного я могу сделать один 
главный вывод: «Девчонкам в мужском общежитии 
живется просто ЗАМЕЧАТЕЛЬНО!» 

Юлия Старченко, 
студентка гр. ЭАПК-21  

«Мой рассказ о жизни мужского меньшинства в 
женском общежитии. Речь пойдет не только о повсе-
дневной жизни, но и прочих веселых моментах и казу-
сах в этом коллективе.  

Для нас парней эта ситуация типична. Многие из 
нас уже привыкли к тому, что из 25 человек в ауди-
тории только 5 парней. Хотя во многих группах пар-
ней вообще нет, мы называем эти группы «осиные 
гнезда». Нам завидуют парни с других факультетов 
из-за такого огромного количества красивых и умных 
девчонок. 

В проживании в «женском» общежитии можно най-
ти положительные моменты. Например, если нужен 
конспект или какая-нибудь другая помощь в учебе, то 
всегда можно зайти к девчонкам и попросить помочь. 
Мы в этом плане отвечаем друг другу взаимностью. 
От нас же, парней, чаще всего требуется помощь в 
настройке компьютера, перестановке мебели, во 
всем, где просто необходима физическая сила. 

Что касается питания, то у девчонок, как прави-
ло, всегда есть заготовленный запас еды для приго-
товления ужина или обеда. Здесь ко многим можно 
обратиться за помощью, хотя есть девушки, для 
которых буква «Э» в расшифровке факультета мно-
гое значит… Экономят они на нас… 

Как известно, чистота и порядок, а также сам 
процесс ее наведения и поддержания у женщин при-
сутствует, что для нас не является характерным. 
Мы в этом плане немного отстаем, но из-за того, 
что нас постоянно окружают такие прекрасные соз-
дания, мы просто вынуждены хорошо выглядеть в их 
глазах, становиться более ответственными. Здесь 
они для нас основные стимуляторы.  

Проживая в таком общежитии можно хорошо уст-
роить личную жизнь. Кто-то быстро находит свою 
вторую половинку, задумывается о семье, о детях  и 
становится более самостоятельным. Для таких 
студентов учеба становится просто необходимым 
аспектом в приобретении профессии, а потом –  
постоянного заработка.  

Можно сказать, что нам живется в женском об-
щежитии очень хорошо. Мы постоянно стремимся 
быть лучшими для них, всегда помогать и в вопросах 
питания, и в вопросах быта, проживания. Стараемся 
делать их жизнь рядом с нами разнообразнее!» 

Дмитрий Гузенок, 
студент гр. МГ-21 
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СТУДЕНТ + РАБОТА 

 

 

ЕСЛИ ТЫ СТУДЕНТ,  
КОТОРЫЙ ПОМИМО  

 УЧЕБЫ УСПЕВАЕТ ЕЩЕ  
И РАБОТАТЬ, 

И ТЫ МОЖЕШЬ ОБ ЭТОМ 
РАССКАЗАТЬ ЧИТАТЕЛЯМ 

НАШЕЙ  
ГАЗЕТЫ, ТОГДА  

МЫ ВСЕГДА  ЖДЕМ  
ТЕБЯ  

 в каб. 1-420а 

- Лилия Ана-
тольевна, может ли официаль-
но работать студент дневной 
формы обучения? 

- Да, может. При устройстве на 
работу с ним должны заключить 
трудовой договор, а в трудовой 
книжке сделать соответствующую 
запись (если студент работает по 
договору подряда, запись в трудо-
вой не делают). Трудовые книжки 
ведутся на всех, кто работает у на-
нимателя свыше пяти дней, в том 
числе на сезонных и временных 
работников, а также на внештатных 
работников и надомников, если ра-
бота в этой организации является 
для работника основной. Это прави-
ло распространяется и на студен-
тов, учащихся, аспирантов, клини-
ческих ординаторов, которые во 
время обучения работают, прохо-
дят практику на рабочих местах, 
причем не только в летний период. 
Мнение о том, что работа студента 
во время учебы – это работа по 
совместительству, ошибочно. Обу-
чение – это не работа, поэтому 
здесь не идет речь о совместитель-
стве. 

- Зачисляется ли работа 
студента в стаж? 

- Да. Труд студента – это его 
личное дело, и если работа не ме-
шает ему учиться, то он пользуется 
всеми правами как работающий по 
трудовому договору. Трудовой стаж 
устанавливается на основании тру-
довой книжки. 

- Есть ли льготы у работаю-
щих студентов? 

- Да, но только у заочников и 
вечерников. Работнику, который 
совмещает учебу на заочном или 

вечернем 
о т д е л е -
нии вуза 

или ссуза, по 
его желанию может 

быть установлена сокращенная 
рабочая неделя. При шестидневной 
рабочей неделе он имеет право на 
один свободный от работы день 
для подготовки к занятиям в тече-
ние 10 учебных месяцев перед на-
чалом выполнения дипломного про-
екта (работы) или сдачи госэкзаме-
нов. На время освобождения от 
работы полагается 50 % средней 
зарплаты, но не ниже установлен-
ного минимального размера зар-
платы. При пятидневной рабочей 
неделе количество свободных от 
работы дней меняется в зависимо-
сти от продолжительности рабочей 
смены при сохранении количества 
свободных от работы часов. 

В течение этих 10 учебных ме-
сяцев наниматель также может 
предоставлять дополнительно, по 
желанию студентов и учащихся, 
еженедельные свободные от рабо-
ты дни без сохранения зарплаты. 

Кроме того, работающие студен-
ты-заочники имеют право на льготу 
по оплате проезда к своему вузу, 
ссузу или аспирантуре на устано-
вочные занятия, для выполнения 
исследований, лабораторных ра-
бот, сдачи зачетов и экзаменов 
один раз в год в размере 50 %. Так 
же оплачивается проезд для подго-
товки и защиты дипломного проекта 
(работы), диссертации или сдачи 
государственных экзаменов. 

Законом Республики Беларусь 
от 20 июля 2007 г. № 272-3 будут 
внесены существенные изменения 
в действующий трудовой кодекс, 
которые должны вступить в силу в 
январе 2008 г. 

- Когда можно идти в первый 
трудовой отпуск? 

- Работникам, обучающимся в 
высших и средних специальных 
учебных заведениях, аспирантурах 
по вечерней и заочной формам обу-
чения, трудовые отпуска в первый 
год работы могут предоставляться, 
по их желанию, по истечении шести 
месяцев их трудовой деятельности. 

Беседу вела 
Ирина Чернявская 

 

Березина Лилия Анатольевна —  

юрисконсульт ГГТУ им. П. О. Сухого 

       КАКИЕ ПРАВА ЕСТЬ 

 У   РАБОТАЮЩЕГО СТУДЕНТА? 

МНЕНИЕ ЮРИСТА 

«С пониманием, но учеба не 
должна подменяться работой». 

Р. И. Громыко, 
декан ГЭФ 

 

«Отношусь положительно, при 
одном условии  – не пропускать 
занятия и не отставать в учебе. 
Я знаю многих студентов, кото-
рые успешно успевали и учиться и 
работать». 

В. П. Русов,  
декан МТФ 

 

«Основная работа студентов-
дневников – это учеба. Учеба в 
течение пяти лет. Отношение 
снисходительное». 

Г. И. Селиверстов, 
декан ФАИС 

 

«Основная обязанность сту-
дентов дневной формы обучения – 
посещение занятий и своевремен-
ное качественное выполнение до-
машних заданий, курсовых проек-
тов, отчетов, лабораторных ра-
бот и т. п. Параллельная заня-
тость (работа) вне вуза, как пра-
вило, не способствует этому». 

В. Г. Соленков, 
декан ЭФ 

 

«Отношусь положительно, ес-
ли это только  не мешает учебе». 

А. Т. Бельский, 
декан МСФ 

МНЕНИЕ  

ДЕКАНОВ 

      КАК ВЫ ОТНОСИТЕСЬ К 

СТУДЕНТАМ  ДНЕВНОЙ ФОР-

МЕ ОБУЧЕНИЯ, КОТОРЫЕ 

ЕЩЕ И РАБОТАЮТ?  

СТУДЕНЧЕСТВО — это самая активная пора в жизни. Вместе с активностью возрастают за-

просы на еще более разностороннюю, красивую и интересную жизнь. Вот тут-то студенты, не 

имеющие постоянного заработка, начинают отчаянный поиск временной работы. А для того, чтобы 

владеть информацией о своих правах, как уже работающих студентов, и чтобы знать как к этому 

относятся наши деканаты, читайте информацию ниже. 
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СТУДЕНТ + РАБОТА 

 

Садовский Евгений, 
студент гр. Л-51 

 

Ляшкевич Александр, 
студент гр. ГА-41 

 

Башлаков Семен, 
студент гр. ЭП-32 

 

Кравченко Станислав, 
студент гр. ЭН-41 

 

Князькова Татьяна, 
студентка гр. МТ-21 

 
 
 

«Общественная деятельность в университете, участие в КВН и первокурсниках 
помогли мне развить себя, раскрыть свой талант. Благодаря выступлениям в ночных 
клубах познакомился с людьми, которые предложили работу арт-менеджера. Занима-
юсь маркетингом и организацией «вечерин» в ГЦК и культурно-развлекательном цен-
тре «Плаза». Работа проходит в основном в ночное время. Учебе практически не ме-
шает, так как, на мой взгляд, если человек талантлив, то он всегда во всем должен 
успевать. Работа удовлетворяет в финансовом отношении. Здесь я приобрел очень 
много новых знакомых, идет постоянное обучение при работе с людьми, а это очень 
важно для моей будущей профессии инженера. Хочу пожелать всем студентам не без-
дельничать, развивать свой талант в любой сфере. Это может принести доход, 
главное, все направить в правильное русло!» 

АРТ-МЕНЕДЖЕР, ОРГАНИЗАТОР ПРАЗДНИКОВ 

  
 
«Так как я учусь на коммерческой основе, то очень важен дополнительный зарабо-

ток. Работу промоутера (человека, проводящего рекламу продукции) я нашла в газете 
по объявлению. Прошла кастинг, начала работать летом. И пока мне удается ее со-
вмещать с учебой, то буду стремиться развиваться дальше.  

Здесь я обучаюсь правильному общению с людьми, еще больше раскрепощаюсь. Учусь 
«продвигать», рекламировать товар, что немного связано с моей специальностью – а 
это практика как для учебы, так и для жизни в целом.  

Студентам, которые ищут работу, желаю целеустремленности, которая всегда 
приведет к  желаемому. И никогда не отступать от задуманного, ведь кто ищет, 
тот всегда находит!» 
 

ПРОМОУТЕР РАЗЛИЧНЫХ АКЦИЙ 

  
 
«Для меня работа крупье в казино была лишь очередной возможностью приобрести 

некие новые навыки. В университете учусь на бюджете, средний балл по сессии 9,0. 
Работу специально не искал. Все получилось спонтанно – увидел объявление и тут же 
позвонил. Обучение на крупье (бесплатное) длилось два месяца (во время летних кани-
кул). С сентября уже официально вышел на работу, и, как оказалось, учебе совершенно 
не мешало. Работа интересная, развивает память, требует добросовестного подхода 
и внимательного отношения к людям. Студентам первого и второго курса хочу поже-
лать хорошо учить математику, может быть кому-то она очень сильно еще понадо-
бится. А всем остальным – искать, развиваться, может даже походить на дополни-
тельные курсы. Постоянная занятость помогает успевать делать все вовремя» 
 

КРУПЬЕ КАЗИНО «КЛОНДАЙК» 

  
 
«Работаю курьером в Гомельском филиале Минской фирмы «Владимир Гревцов», 

распространяю среди предпринимателей и частных фирм журналы для бухгалтеров. 
Учебе совершенно не мешает, так как  я работаю одни раз в неделю и только после 
занятий. Такую работу мне помогли найти ПО ОО «БРСМ» и профком студентов. В 
начале работать было очень тяжело, так как сам я из г. Светлогорск и тяжело было  
за маленький промежуток времени пройти огромное количество неизвестных для ме-
ня точек.  Работа очень нравится, так как постоянно приходится общаться с образо-
ванными людьми. Учусь коммуникабельности, изучаю коллектив и развиваю в себе оп-
ределенные навыки. Студентам хочу пожелать активнее участвовать в обществен-
ной жизни университета, так как если ты себя здесь хорошо зарекомендуешь, то те-
бя будут рекомендовать всем» 

КУРЬЕР ПО ПОДПИСКЕ ЖУРНАЛОВ ДЛЯ БУХГАЛТЕРОВ 

  
 
«Сам я из г. Микашевича Брестской области. Живу в общежитии, получаю стипен-

дию, но для самостоятельной жизни этого было недостаточно. Занимался активной 
деятельностью в университете, записался добровольным дружинником от ПО ОО 
«БРСМ», участвовал в спортивных соревнованиях по армрестлингу. После таких вот 
очередных соревнований мне и предложили работу специалиста службы безопасности 
культурно-развлекательного центра «Плаза». Работа на первом этапе давалась 
сложно, приходилось часто приходить на первые пары невыспавшись. Но ко всему бы-
стро приспособился. Сегодня уже достаточно крепко материально стою на ногах. 
Общение с людьми это всегда приятно, хотелось бы только, чтобы деканат немного 
пошел навстречу из-за пропусков.  Студентам, ищущим работу, желаю  определиться 
со своими интересами, и вперед!» 

СПЕЦИАЛИСТ СЛУЖБЫ БЕЗОПАСНОСТИ  

ЭФ 

ГЭФ 

МСФ 

ФАИС 

МТФ 
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    ЛУЧШИЕ ИЗ ЛУЧШИХ 
СПОРТИВНАЯ ЖИЗНЬ УНИВЕРСИТЕТА 

 - Конечно. Для спортсмена это очень 
важно: придерживаюсь раздельного 
питания, стараюсь употреблять больше 
мяса и молочных продуктов. Также и для 
соревнований приходится иногда 
сбрасывать лишние килограммы. 

- Курение и спорт совместимы? 
- Для меня нет.  
- Приходилось ли тебе приме-

нять силу в повседневной жизни? 
- Любую ситуацию можно решить 

мирным путем. 
- Пожелание студентам. 
- Вперед, за здоровым образом 

жизни! 
- Продолжи фразы: 
Качество, которые ценишь в 

людях… искренность, преданность, 
доброта. 

Люблю одногруппников за … 
дружелюбие, взаимопомощь и, вообще, 
за то, что они есть! 

Девиз… только вперед и все делать 
вместе! 

Мечта… дети – я их очень люблю. 
Девушка…  для меня очень важен 

внешний вид ее. 
Спорт... это способ приучить 

человека к ответственности и 
дисциплине. 

   
Беседу вела 

Оксана Поплевкина,  
студентка гр. УА-21 

 

Молчанов Иван, 
студент гр. ЭАПК-21  –  

кандидат в мастера 
спорта  

по пауэрлифтингу 

- Ваня, пауэрлифтинг – это что? 
- Прежде всего это тяжелый вид 

спорта и очень полезный для мужчин. 
Если точнее, то это силовое троеборье, 
которое включает в себя присед со 
штангой, жим штанги лежа, становая 
тяга. 

- Расскажи, как  пришел в спорт. 
- Однажды папа взял меня с собой 

за компанию в тренажерный зал, а даль-
ше пошло-поехало. 

- Значит, ты сразу пришел, по-
пробовал и понял, «что это твое»? 

- С детства я был энергичным и фи-
зически развитым. Преуспел позани-
маться  многим: настольным теннисом, 
плаванием, рукопашным боем (получил 
разряд). Но это были просто увлечения. 
Попав в тренерский зал, я сначала зани-
мался для себя, а потом решил достичь 
чего-то большего, попробовать свои 
силы. 

- Обычно «богатыри» в детстве 
бывают хилыми, а потом … У тебя 
похожая история?  

- Это точно про меня, ведь я родился 
всего-то 2 кг 600 г и 47 см! Потом начал 

расти, интересоваться спортом. Родите-
ли всегда поощряли мою тягу к спорту… 
С десятого класса я «заболел»  пауэр-
лифтингом. 

- Твои победы, поражения. 
- Первый старт – 5-е место на обла-

стных соревнованиях среди мужчин, 
через месяц – 3-е место, а еще через 
месяц –    3-е место на республиканских 
соревнованиях и 3-е место в жиме. По-
сле этих быстрых побед пришло оно –  
почетное звание кандидата в мастера 
спорта по пауэрлифтингу. 

- Достижения в стенах универси-
тета. 

- За университет мне посчастливи-
лось выступить два раза: на областных 
соревнованиях среди вузов, где занял  2
-е место, а после стал чемпионом рес-
публики среди юниоров. 

- Кому ты обязан своими успеха-
ми? 

- Хочется сказать огромное спасибо 
моему тренеру в ГГТУ Лисейчику В. В. и 
Калачеву Леше (также занимается пау-
эрлифтингом) – эти люди сделали для 
меня многое. 

- Начинается ли у тебя день с 
тренировки, зарядки? 

- По будням просто не хватает вре-
мени, а вот в выходные – час трениру-
юсь и бодрость на весь день. 

- Уделяешь ли ты внимание пи-
танию? 

Из года в год в нашем университете спортивный клуб выбирает лучших студентов за уча-
стие в общественной и культурной жизни. В этом году лучшими спортсменами, победителями 
смотра-конкурса нашего университета стали: 
-  Калачев А. В., мастер спорта по пауэрлифтингу, студент гр. ПЭ-42, 
-  Невмоненко И. В., кандидат в мастера спорта по армрестлингу,  студентка гр. УА-51, 
-  Молчанов И. А., кандидат в мастера спорта по пауэрлифтингу, студент гр. ЭАПК-21. 

Наверное, каждый из вас хотел бы узнать о достижениях наших спортсменов и познако-
миться с ними поближе. Начнем мы наш «рассказ» с самого юного спортсмена, Молчанова Вани. 

10 октября в нашем университете 
проводился осенний легкоатлетический 
кросс, который является одним из эта-
пов ежегодной студенческой спортивной 
олимпиады. Судил это соревнование 
судья национальной категории – Бедуев-
ский Илья Моисеевич. 

На торжественном открытии празд-
ника проректор по учебной и воспита-
тельной работе Кириенко В. В. пожелал 
всем участникам хорошего старта и уве-
ренного финиша. Пришли поддержать в 
этот день своих студентов и деканы 
МТФ – Русов Владимир Павлович и     
ЭФ – Соленков Виталий Валерьевич.  

Во время проведения соревнования 
царила веселая и непринужденная атмо-
сфера. Соревнование проводилась в 
личном и командном первенствах: луч-
ший результат среди девушек на дистан-
ции 500 метров, среди юношей  на дис-
танции 1000 метров и лучший результат 
среди команд факультетов. 

Среди девушек первое место заняла 
студентка третьего курса ГЭФ Левченко-
ва Вероника. 

что иногда ему бывает тяжело, но стара-
ется не запускать учебу и не накапли-
вать «хвостов». 

В командном зачете первое место 
заняла команда энергетического фа-
культета. 

Хочется пожелать нашим спортсме-
нам дальнейших успехов и хороших 
результатов не только в спорте, но и в 
учебе. 

Татьяна Коваленко, 
студентка гр. Т-11 

Среди юношей первым стал студент 
четвертого  курса ГЭФ Белый Дмитрий. 

Мы попросили участников кросса, 
которым не хватило совсем немного 
секунд до победы, поделиться своими 
впечатлениями. Например, Полуянова 
Настя студентка 1-го курса МТФ прини-
мала участие в подобном мероприятии 
впервые, поэтому очень волновалась и 
переживала. Сюда она пришла с группой 
поддержки, со своими одногруппниками. 
Для нее было полной неожиданностью 
то, что она в начале дистанции вырва-
лась вперед. Настроение у спортсменки  
было хорошее, несмотря на холодную и 
переменчивую погоду. 

А вот у Жогло Александра, студента 
3-го курса ЭФ, настроение до кросса, по 
его словам, было лучше, чем после того, 
как он пробежал. А прибежал он одним 
из первых в своем забеге. Александр 
честно признался, что с самого начала 
рассчитывал на хороший результат, т. к. 
он занимается сразу в трех спортивных 
секциях. На вопрос, как ему удается 
совмещать учебу и тренировки, ответил, 

ОСЕННИЙ КРОСС 
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Левченкова Вероника  
и Белый Дмитрий –  

победители в личном первенстве 
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Гомельский областной  

исполнительный комитет проводит 

 конкурс работ  
 

среди молодых ученых  

и специалистов на присуждение  

ежегодных премий   

 
Конкурс проводится 

с 1 октября до 1 декабря 

 

За подробной информацией 

обращаться в каб. 1-701 

ОЗДОРОВЛЕНИЕ 

Настольный теннис   

Факультет   

МТФ 1 1 

МСФ 2 5 

ФАИС 3 4 

ГЭФ 4 2 

ЭФ 5 3 

Армрестлинг   

Факультет   

МТФ 1 2 

ФАИС 2 5 

МСФ 3 3 

ЭФ 4 4 

ГЭФ 5 1 

Здоровье  

Факультет  

ГЭФ  1 

ЭФ  2 

ФАИС  3 

МСФ  4 

МТФ  5 

Гиревой   

Факультет  

МСФ 1 

МТФ 2 

ЭФ 3 

ГЭФ 4 

ФАИС 5 

Защитник  

отечества  

Факультет   

ЭФ 1 

МТФ 2  

ГЭФ 3  

ФАИС 4  

МСФ 5  

Кросс 

 легкоатлетический   

Факультет   

ЭФ 1 1 

МСФ 2 2 

МТФ 3 3 

ФАИС 4 4 

ГЭФ 5 5 

РЕЗУЛЬТАТЫ  
СОРЕВНОВАНИЙ 

 

САНАТОРИЙ-ПРОФИЛАКТОРИЙ  

ИНФОРМИРУЕТ... 

Иметь собственный санато-
рий-профилакторий – большая 
редкость, что является гордо-
стью нашего университета. Та-
кой высокий уровень имеет всего 
два санатория-профилактория: 
при БНТУ в городе Минске  и 
наш санаторий-профилакторий 
ГГТУ им П. О. Сухого.  

С нового 2007 г. оздоровле-
ние студентов в нашем санато-
рии-профилактории, именно без 
проживания, стало острой не-
хваткой для желающих. Номи-
нальная укомплектованность 
заезда составляет 155 путевок - 
это 96 путевок с заселением 
(далее путевки) и 59 путевок без 
заселения (далее курсовки).  

Как показала практика, кур-
совками пользуются преимуще-
ственно студенты, проживающие 
в общежитии. Ведь это хорошая 
возможность сэкономить время 
на приготовлении еды, мытья 
посуды и выгадать дополнитель-
ное свободное время для учебы 
или отдыха. По статистике в 
2006 г. за один заезд оздоровле-
ние по курсовкам проходили от 
65 до 121 студентов, что очень  
отличается от 2007 г. За десять 
месяцев этого года среднее чис-
ло оздоровившихся по курсовкам 
не превышает 40 человек.  Су-
ществует мнение, что главной 
причиной послужило увеличение 
стоимости. Давайте обратимся к 
цифрам. На сегодняшний день 
полная стоимость курсовки со-
ставляет 274 760 р., а стоимость 
для студентов (15 % от общей 
суммы) – это 37 480 р. за 21 
день.  Оставшаяся  часть 
дотируется государством. 

Не сложно подсчитать, что 
пребывание одного дня в сана-
тории-профилактории для сту-
дента обходится в  1780 р. Здесь 
он получает бесплатные кон-
сультации квалифицированных 
врачей,  лечение, а также трех-
разовое питание. Не говоря о 
том, что студенты также имеют 
возможность поиграть в биль-
ярд, настольный теннис. Что 
может быть лучше! А здоровье? 
Студенческие годы – это самое 
активное время, когда на здоро-
вье не хватает времени. То кур-
совые и лабораторные, то новые 

знакомые и друзья, а еще и погу-
лять надо успеть! Поэтому луч-
шей возможности пройти курс 
лечения в нашем самнатории-
профилактории без отрыва от 
учебы вы не найдете. Здесь не 
нужно стоять в очереди (в поли-
клинике), пропускать занятия, 
чтоб успеть взять талон к врачу. 
Здесь вы сможете пройти курс 
массажа, жемчужные и морские 
ванны, душ циркулярный, 
«Шарко», ингаляции с различны-
ми настойками трав и масел, 
теплолечение, амплипульс, 
электрофорез, тубускварц, полу-
чить стоматологическое обсле-
дование на современном обору-
довании и лечение с использова-
нием  высококачественных мате-
риалов. 

Для того, чтобы оформиться 
в санаторий-профилакторий не-
обходимо получить в своем де-
канате заявление и иметь при 
себе профсоюзный билет. Номи-
нальное количество заявлений, 
выдаваемых деканатом на каж-
дый заезд, составляет: 

Хочу обратить особое внима-
ние! С октября 2007 г. санаторий
-профилакторий увеличил коли-
чество мест с проживанием. Те-
перь эти места всегда будут яв-
ляться поощрением для студен-
тов тех деканатов, которые вы-
полнили лимит без заселения. К 
примеру, на заезд с 23 октября 
деканатом машиностроительно-
го факультета было выделено 
24 курсовки. В качестве награды 
МСФ получает на следующий 
заезд 3 дополнительных места с 
проживанием.  

О. П. Соколова, 
председатель  

профкома студентов 

ФАКУЛЬТЕТ С ЗАСЕЛЕНИЕМ БЕЗ ЗАСЕЛЕНИЯ 

ФАИС 14 10 

МСФ 18 12 

МТФ 16 10 

ГЭФ 22 14 

ЭФ 18 12 
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весна осень 

Баскетбол   

Факультет   

ЭФ  – 1 

ГЭФ  – 2 

ФАИС  – 3 

МТФ  – 4 

МСФ  – 5 

Волейбол    

Факультет   

МТФ 1  – 

ЭФ 2  – 

МСФ 3  – 

ГЭФ 4  – 

ФАИС 5  – 

Ж М М Ж 
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ВЫПУСКНИКИ-2007 ЭНЕРГЕТИЧЕСКОГО ФАКУЛЬТЕТА 

     «Привет!!! А я вот сижу под кабинетом врача… (не переживай, ничего страшного со мной не 
случилось, просто плановое обследование). Очередь, на мой взгляд, полуторачасовая, не мень-
ше… (я всегда была в восторге от нашей медицины!). Ну, и чтобы не умереть со скуки от этих 
бабушкиных причитаний на «нелегкую жизнь и развратную молодежь» (и это еще мягко выража-
ясь!), я решила написать тебе пару строк о своей жизни, жизни новоиспеченного молодого спе-
циалиста – выпускника Политеха-2007. 
     Как бы я ни оттягивала это событие, но, вопреки всем моим надеждам, оно не заставило себя 

долго ждать…Просто молниеносно пролетел последний 5-й курс, диплом, выпускной, и… вот ты 
уже идешь на работу… 
     Скучаю ли я по Политеху? Ну конечно же, ДА! Я думаю, не найдется такого выпускника, кото-
рый не вспоминал бы свое студенчество как самые яркие и незабываемые годы в жизни! 
Каждый день по пути на работу и, соответственно, в обратном направлении я проезжаю мимо 
своей Alma Mater. Невозможно описать чувства, которые я переживаю в этот момент! Просто 
сумасшедшая ностальгия! Каждый студент в свое время пройдет через это. 
     «Следующая остановка ЗИП», - объявляет водитель. Я проталкиваюсь среди таких же сон-
ных и малоподвижных тружеников к выходу, 50 м бегом (частенько люблю подольше поспать), и 
вот уже передо мной моя работа! 
     А работа у меня отличная! Мне очень нравится! Дружелюбный коллектив, грамотно проду-
манная корпоративная политика, гибкий график работы, красивые офисы, достойная оплата 

труда! Устроиться в Институт «Гомельпроект» было не так-то просто. Испытательный срок, собеседование с директором, средний балл 

аттестата, - все оценивалось на высшем уровне! 
Работа проектировщика предполагает постоянный профессиональный рост. Так что учиться, окончив университет, я отнюдь не стала 

меньше! Примерно 50 % рабочего времени я трачу на изучение разного рода научной литературы. Расслабляться не приходится! 
Вместе с коллегами по работе мы частенько устраиваем себе туры выходного дня: ходим в походы, ездим на экскурсии, боулинг, бильярд, 

бассейн, пейнтбол, картинги…, вообщем, весело живем! 
В конце своего письма, пользуясь случаем, хочу передать огромный ПРИВЕТ политеху, родной кафедре, деканату, студентам самого Энер-

гичного Факультета, да и вообще всем, кто меня знает! 
До скорой встречи!». 

Юлия Титоренко, инженер отдела отопления и вентиляции Института «Гомельпроект»  

    Здравствуй, Дорогой и любимый университет! Скучаю! Пишу после обеда, так как 
работать на сегодня уже хватит. А утром я был очень занят – строил планы на 
вечер! В общем, работа мне нравится. Рядом Центральный рынок, так что можно и 
что-нибудь полезное за день сделать…. 
    Первые дни было, конечно, тяжело. Привычка, выработанная за пять лет учебы, 
дает о себе знать. Утро. Очень раннее утро! Звонит будильник! Потревоженный на 
самом интересном моменте мозг понимает, что не мешало бы встать, потянуться 

и направить свое сонное тело к умывальнику…. Однако все еще живые инстинкты 
недавнего студента убеждают меня в том, что на часах время, не сочетаемое с 
пробуждением, а значит – умывальник подождет! В такой вот борьбе и проходит 
привыкание к тяжелым рабочим будням и вливание в дружный коллектив будущих 
коллег! 
     Особая тема – это зарплата. В этот светлый праздник, обозначенный красным 
цветом на всех календарях (маркером), ждешь чего-то особенного! Первая зарплата – 
это результат долгого и тяжелого пути: начиная с выбора специальности и заканчи-
вая последним месяцем, проведенным на рабочем месте. Однако праздник меркнет – 
стоит лишь только заглянуть в расчетку… Тут-то и возникает невольный вопрос: 
«А правильный ли путь был выбран?». Но всѐ же хочется верить, что все изменится к 
лучшему, и выбранная по душе профессия обернется еще и достойным заработком… 

Сергей Сизый, инженер-проектировщик КУП «Гомельоблстройпроект» 

    Привет из Гродно! Я выпускница энергетического факультета 2007 г. По распределению рабо-
таю в проектной организации УП «Институт Гродногражданпроект». Если честно, ужасно не 
хотела сюда ехать. Но все не так плохо, как кажется на первый взгляд. Молодых специалистов 
принимают хорошо: подскажут, помогут. Коллектив хороший, хоть и разновозрастной: от мала 
до велика. Институт «омолаживается», и вместе со мной приехали еще 20 молодых специали-
стов. Все из Бреста или Брестской области. Главное, не надо бояться всего нового. Наоборот, 
понимаешь, что перед тобой открываются просторы новой самостоятельной жизни. Новые 

знакомства, новые интересы. И как приятно, когда приезжаешь домой, все друзья встречают 
тебя с улыбкой. 
    Гродно - замечательный небольшой, но очень уютный город. Как здесь говорят: «Город с ду-
шой». Конечно, после гомельских широких улиц было тяжело привыкнуть к маленьким улочкам 
Гродно: шаг вправо - проезжая часть, шаг влево - стена дома. Но впечатляет собой красота 
архитектуры: замок и костел 16 века, вид на реку Неман. Всего не расскажешь, это надо увидеть 
и почувствовать - сами знаете: «Лучше один раз увидеть, чем сто раз услышать». Поэтому,  
добро пожаловать в город Гродно! 
    Город приграничный, и мне уже повезло - ездила в Вильнюс. Много эмоций и впечатлений: ведь 
это земля бывшего Княжества Литовского, и многое сохранилось. Также организуются поездки 

на выставки энергооборудования в Минск. Так что мы здесь не грустим. 
Хочу выразить огромную благодарность преподавательскому составу нашего факультета, особенно декану Евминову Леониду Ивановичу, 

которые научили нас «уму разуму». Вот говорят, что приходишь на работу – и забудь все, что учил пять лет, т. к. здесь все по-другому.          

Но мне, как инженеру-проектировщику, очень пригодились азы моей специальности. За это огромное СПАСИБО! 
Всем нынешним студентам хочу пожелать не упускать возможности жить полной студенческой жизнью: участвуйте во всех университет-

ских мероприятиях (их очень много), в «Первокурсниках», пишите в «Сушку», предлагайте свои идеи - вам всегда помогут. Проявляйте себя, 
свои возможности (они у вас точно есть, и не сомневайтесь). Попробуйте - вам понравится! Вы замечательно проведете время в интересной 
компании. Это поможет вам обрести хороших друзей и лучше реализоваться в будущей жизни. И не забывайте про учебу. 

Успехов, стремления и вдохновения! 
Оксана Цыбульская, инженер проектной организации УП «Институт Гродногражданпроект»  

НАМ ПИШУТ... 



 

«Земля в иллюминаторе, 

земля в иллюминаторе видна...» 

Николай Лапко, 

студент гр. ТМ-41 
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«Жил-был художник один...»        
                     Юлия Якушева,  

студентка гр. Т-21 

 

«На дворе трава, на траве дрова...»                             
Фото сделано командой «Чепультапеки» 

возле своего палаточного лагеря 

ЛЕТО-2007 

ИТОГИ 
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«Летящей походкой спешу в универ я!»        

                     Наталья Мостовцова,  
выпускница ГЭФ 
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Вне конкурса... 

«ЛЕТО —  

ПОРА  



Газета отпечатана на оборудовании УО «ГГТУ им. П. О. Сухого» 
246746, г. Гомель, пр. Октября, 48. 

Ризография. ЛИ № 02330/0131916 от 30.04.2004 г.  
Подписано в печать 01.11.2007 г. в 11-00. Тираж 299 экз. 

Объем 1,86 усл. печ. лист. Заказ № 526. 
Распространяется бесплатно 

АДРЕС РЕДАКЦИИ: 
246746, г. Гомель, пр. Октября, 48, каб. 420-а, тел. 48-73-42 

Редакция может не разделять мнение авторов статей и не несет 
ответственности за высказывания интервьюируемых  лиц  

(ст. 3 Закона РБ «О печати и других средствах массовой информации»). 

Главный редактор: Кириенко В. В. 

Редактор: Чернявская И. А. 

Корректоры: Жукова Н. И., Власов А. В. 

Компьютерная верстка, 

художник и дизайнер: Чернявская И. А. 

№ 8 (36) 
октябрь 
2007 г. 

 

Учредитель: учреждение образования  
«Гомельский государственный  

технический университет  
имени П. О. Сухого» 

16 

ЛИТЕРАТУРНАЯ 
КОЛОНКА 

14 октября День матери... В этот 
знаменательный день каждый из нас 
старался как можно больше уделить 
внимания своей мамочке, напомнить о  
ее значимости и ценности для себя и 
для мира в целом. В нашу редакцию 
обратились студентки, которые хотят 
выразить свои чувства к маме на стра-
ницах нашей газеты. Ведь всегда при-
ятно слышать такие теплые слова из 
уст своих детей. 
 

СПАСИБО, МАМА 
 

 Дорогая, любимая мама 
Стихи эти посвящаю тебе, 
Самой доброй на свете маме, 
Самой лучшей на этой земле. 
 

Я люблю тебя, мама, люблю! 
Днем и ночью тебе говорю, 
И здоровья желаю на тысячу лет 
Маме, в мире которой прекраснее 

нет. 
 

Спасибо, мама, солнышко мое, 
За сердце доброе твое, 
За жизнь, подаренную мне, 
Спасибо, мамочка, тебе! 
 

Лиза Кондрат,  
студентка гр. МГ-12 

 

 

А это стихотворение посвящено маме, 
которой уже нет рядом … 
 

Ах, мамулечка! Никто не знает, 
Как же мне тебя не хватает… 
Твоих нежных и ласковых рук, 
Твоих маленьких, теплых губ, 
Нежного блеска глаз 
Мне так не хватает сейчас. 
Твоего детского и доброго голоса 
И пышных волос, как у колоса. 
Тихого слова: «Да!» 
И строгого: «Нет!». Когда 
Это все было? Где? 
Где же эти слова? 
Исчезли как в сите вода. 
Но я все пойму, с грустью воздух 
вдохну и скажу: 
«Ты лучшая в мире,  

тебя так люблю! 
Никогда не забуду  

твою доброту!» 
Екатерина Иванова,  
студентка гр. МГ-11 

E-mail: cyxapuk@gstu.gomel.by 

ВОПРОС. В каких случаях нас, 
студентов, могут отчислить 
из университета? 

ОТВЕТ. Администрация нашего 
вуза имеет право отчислить вас: 

- по собственному желанию; 
- в связи с переводом в другой 

университет; 
- по состоянию здоровья на ос-

новании справки УКК; 
- за академическую неуспевае-

мость; 
- за систематическое нарушение 

учебной дисциплины и правил внут-
реннего распорядка дня; 

- в связи с предоставлением 
документов с заведомо ложными 
сведениями; 

- в случае не внесения студен-

ВЫ СПРАШИВАЛИ ? 

МЫ ОТВЕЧАЕМ! 

    Факультет, курс 
1. О ком бы хотели прочитать  
в следующем номере газеты? 
 
2. Какие темы из жизни студенчества  
интересуют? 
 
3. «+» и «-» газеты «Сушка» 
 
4. Вопрос и пожелание редакции  
 
5. Лучшая статья этого номера 
_______________________________ 
Заполните, пожалуйста, анкету. Вырежьте и опустите в ящик редакции 

 (1 этаж уч. корпуса № 1). Спасибо за участие! 
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том оплаты обучения в сроки, пре-
дусмотренные договором. 

Редакция газеты напоминает, 
что у нас есть постоянная рубрика, 
где каждый сможет задать вопрос 
на студенческую тематику. Для это-
го достаточно знать наш электрон-
ный адрес. 

АНЕКДОТЫ 
 
 
Из воспоминаний студентки: 
- Жаль было расставаться, 

ведь мы любили друг друга весь 
первый курс. Точнее, я любила его, 
а он — весь первый курс. 

 
 
 
Радостный студент выскакива-

ет из-за стола и бежит к выходу. 
- Сдал! 
- Постойте! – кричит профес-

сор, указывая на зачетку. – Надо 
же отметить. 

- Вечером отметим! – доносит-
ся из-за двери. 

 
 
Разговор в сети: 
- Хочешь книгу написать? 
- Да! 
- Скажи свою фамилию и ини-

циалы. 
- Иванов В. И. 
- Я курсовой делаю, сейчас спи-

сок литературы дописываю… 
14. Иванов В. И. Теория государ-

ства и права (конспект лекций). М: 
Приор, 2001. 

 
 
Больше всего дню, когда полу-

чают стипендию, рады не родите-
ли студентов и сами студенты, а 
работники наших студенческих 
столовых. 
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